Der



Neue Luftmess-Station in Pfalzel

Im Jahresrückblick 2013 haben wir es bereits angekündigt. Am 23.01.2014 hat das Landesamt für Umwelt die bisher in der Kaiserstraße befindliche Messstelle des rheinlandpfälzischen ZIMEN-Netzes nach Pfalzel verlegt und mit der hier bereits vorhandenen Einrichtung kombiniert. Dadurch werden nun in Pfalzel unter anderem auch Ozonwerte gemessen und neben dem Feinstaub PM10 auch die noch feineren Stäube PM2,5 sowie Niederschlag, Feuchte und Temperatur. Die Erweiterung auf die gesamte Palette des landesweiten Luftmessnetzes ist ein weiterer wichtiger Schritt zur Überwachung der Umweltsituation in unserer Gemeinde. Wie gewohnt werden wir die Messergebnisse regelmäßig auf unserer Internetseite veröffentlichen und kommentieren.

